

Zehn Thesen am Landtag

Energiewendepolitik sollte überdacht werden

● **Potsdam / Bliesendorf.**

Passend zu Lutherjahr und Kirchentag haben am Mittwoch Mitglieder der Bürgerinitiativen des Verbunds Waldkleeblatt - Zauche aus Borkheide, Fichtenwalde, Bliesendorf und Kloster Lehnin zehn Thesen zur Energiewendepolitik 2017 vor dem Landtag auf dem Alten Markt in Potsdam angesprochen. Gemeinsam mit der Bundesinitiative „Vernunftkraft“ setzen sie sich für einen Stopp des



Rainer Ebeling schlägt die Thesen am Landtag an. Foto: sg

Windkraftanlagenbaus in Wäldern ein. Die Vorgabe „angeblich das Weltklima retten zu wollen“ sei eine

Form modernen Ablasshandels, so die Windkraftgegner. In ihren Thesen weisen sie auch auf Folgen für Umwelt und Tiere durch den massiven Bau von Windrädern hin, die Vögel und Fledermäuse töten. Zudem werde ihre Entsorgung in einigen Jahren zu einem massiven Umweltproblem. Die erwartete Beachtung durch politische Entscheidungsträger blieb allerdings aus, obwohl alle Fraktionen eingeladen waren. sg

<http://epaper.blickpunkt->

[brandenburg.de/data/4/5/12183/14739/2117_1_BP_Potsdam.pdf](http://epaper.blickpunkt-brandenburg.de/data/4/5/12183/14739/2117_1_BP_Potsdam.pdf)